

Communiqué de presse :

## LE G RALLY TEAM PRÉSENTE G-ECKO

*Guillaume de Mévius et l'équipe du G Rally Team présentent G-ECKO. Un nouveau nom, une nouvelle marque, et un nouveau véhicule qui fera son entrée en rallye-raid dans la catégorie Challenger.*

C'est à l'occasion de la 5<sup>e</sup> manche du championnat du monde de rallye-raid 2024, au Maroc, que le G Rally Team a révélé le lancement de G-ECKO. Le team se présentera prochainement sous ce nom, et ce sera aussi la marque dont le 1<sup>er</sup> modèle sortira tout prochainement des ateliers de l'équipe belge, à Wavre. Les G-ECKO feront leur apparition lors du prochain Dakar, en janvier 2025. Le G Rally Team partage d'ores et déjà les premières informations relatives à son nouveau projet.

Créé en 2018, par Ghislain de Mévius, le frère de Guillaume, le G Rally Team était initialement dédié à l'entretien et la préparation de voitures de rallye. La structure a évolué, se profilant en véritable constructeur et se spécialisant plus particulièrement dans le rallye-raid, notamment suite à la reprise du projet OT3, soutenu par le Red Bull Offroad Junior Team, en 2021.

En quelques années, le G Rally Team s'est développé et a engrangé à la fois de l'expérience et de beaux succès. Depuis ses débuts en compétition, la structure affiche un taux de présence de ses véhicules à l'arrivée supérieur à 85%, tandis que ses véhicules montent sur le podium au moins une fois sur trois ! Ce qui fait le succès de cette équipe, c'est son professionnalisme, son savoir-faire, et la complémentarité des quelques 20 profils qui la constituent.

« *Nous sommes un Team où chacun a réellement sa place* », aime rappeler Guillaume de Mévius. « *On vit les choses ensemble. Sur les courses, nos mécanos côtoient les clients, chacun joue un rôle important. On fait les choses sérieusement, avec professionnalisme, mais en veillant à le faire de façon conviviale, dans un esprit familial.* », poursuit-il. Une formule gagnante, donc, et une solide base qui allait permettre de se lancer d'autres défis...

Après avoir repris et continué à développer l'OT3, initialement sorti des ateliers de chez Overdrive Racing, l'équipe du G Rally Team a réellement pu développer et affiner sa vision sur ce qui lui paraissait être la meilleure façon de faire évoluer ce prototype. Louis de Laminne, directeur général du G Rally Team, explique : « *On a pris le temps de réfléchir et d'analyser tout ce qu'on souhaitait revoir et corriger sur l'OT3. Pour ce faire, les retours d'expériences de nos clients ont été très importants. C'est eux qui nous font avancer. On a dès lors concrétisé tout ça sur le développement d'un nouveau véhicule, qui intégrera aussi la catégorie Challenger* ».

Afin d'affirmer ses ambitions et ses projets de développement pour les prochaines années, le G Rally Team a également choisi de formaliser le lancement d'un nouveau nom, et donc d'une nouvelle marque pour ce véhicule. Ce sera « G-ECKO ». Le « G » assure la filiation du projet, qui tenait à cœur au groupe. La suite, c'est avant tout parce qu'il s'agit d'une équipe, d'un groupe, d'une famille même. « & Co », qui a donné lieu à -ECKO, l'association du G avec ces 4 autres lettres formant « gecko ». Un animal de la famille des reptiles, qu'on retrouve généralement dans des milieux semi-arides, sur le pourtour de la Méditerranée par exemple, ainsi que dans les déserts. Grégoire de Mévius, le papa de Ghislain et de Guillaume, avait aussi pour habitude d'afficher cet animal, en petit, sur ses voitures, symbole d'une région qui lui tient à cœur.

Pour le G Rally Team, c'était une évidence d'annoncer le lancement de G-ECKO à l'occasion du Rallye du Maroc. Quelques premières lignes et silhouettes ont été révélées et peuvent être consultées sur [g-ecko.com](http://g-ecko.com). A leur retour du Maroc, le Team finalisera la production et la phase d'essais, afin de pouvoir aligner le G-ECKO CHALLENGER ONE sur le prochain Dakar. Les informations et caractéristiques techniques suivront prochainement.

Vous êtes intéressé par le projet et vous souhaitez en savoir plus ? N'hésitez pas à prendre contact avec le G Rally Team via l'adresse mail suivante : [hello@g-ecko.com](mailto:hello@g-ecko.com).